

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

der Abgeordneten Arleen **Brunke**, Nadine Fekonja und Katharina Tesanovic (Klub Weiß)

betreffend **Digitale Prüfung zu Hause**

Wir vom Klub Weiß sind gegen Prüfungen zu Hause. Durch das hohe Maß an möglichen Ablenkungen, die sich auf dem Schreibtisch und in dem digitalen Lernmittel befinden, ist die Konzentration schnell verloren. Auch die Sicherheit vor Schummeln ist sehr gering, da es unendlich viele Möglichkeiten gibt, im Internet nach Antworten zu suchen. Daher sind wir der Meinung, dass Prüfungen unter Aufsicht und gewährter Konzentration in der Schule gehalten werden sollten.

**Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden
ENTSCHLIESSUNGSANTRAG:**

Das Jugendparlament wolle beschließen:

Die Bundesregierung wird aufgefordert, keine Prüfungen zu Hause durchzuführen.